

Bericht Kreispokal Saison 2021/22

Coronabedingt fand die Auslosung diesmal wieder in den Räumen der Rhein-Neckar-Zeitung in Mosbach statt.

Rothaus Kreispokal Mosbach 2021/22

An den Start gingen 33 Mannschaften. Da man die Corona Situation nicht einschätzen konnte und man kein Risiko eingehen wollte, wurden vor dem ersten Meisterschaftsspiel (22.08.21) vier Pokalrunden und ein Halbfinale gespielt, so dass in 2022 nur noch zwei Spiele stattfinden mussten.

Im ersten Halbfinale 18.08.21 setzte sich der SV Neckargerach gegen den FC Lohrbach mit 2 : 1 durch. Im zweiten Halbfinalspiel vom 27.04.22 gewann der SV Schefflenz mit 2 : 0 gegen den FC Freya Limbach.

Am 11.06.2022 standen sich dann, im Endspiel beim TSV Sulzbach, der SV Schefflenz und SV Neckargerach gegenüber. Bei gutem Wetter, hervorragender Organisation und wieder vielen Zuschauern, setzte sich der SV Neckargerach mit 1 - 0 durch. Herzlichen Glückwunsch nochmals an den SV Neckargerach zum Pokalsieg 2021/2022. Ein besonderer Dank geht noch an den TSV Sulzbach für die sehr gute Organisation, sowie an die Staatsbrauerei Rothaus für die hervorragende Unterstützung.



Herren Kreispokalsieger 2021/22 SV Neckargerach

Frauen SPORT-LINES Kreispokal 21/22:

Die Frauen gingen, in den von der Firma Sport-Lines unterstützten Kreispokal, mit 9 Mannschaften ins Rennen.

Wie bei der Auslosung geplant, wurden in 2021 zwei Pokalrunden gespielt. Am 04.09.21 fand die erste Runde und am 25.09.2021 die zweite Runde statt. Die beiden Halbfinal Begegnungen wurden dann am 16.04.2022 ausgetragen.

Am 11.06.2022 standen sich dann, im Endspiel beim TSV Sulzbach, die Frauen des SV Katzental und FC Vikt. Hettingen gegenüber. Hier konnten sich wiederum die Vorjahressiegerinnen, die Frauen des SC Vikt. Hettingen, verdient mit 3 : 0 durchsetzen.

Herzlichen Glückwunsch.



Frauen Kreispokalsieger 2021/22 FC Vikt. Hettingen